

## Kirchentag **Die «Kirchen am Rheinknie» treffen sich in Basel**

Der dritte ökumenische Kirchentag der «Kirchen am Rheinknie» (Kirk) findet am 29. Mai 2011 in Basel statt. Erwartet werden gegen 10 000 Menschen. Eine Steuerungsgruppe hat bereits mit den Vorarbeiten begonnen, meldet die trinationale Organisation. Der Anlass steht unter dem Thema «Die Liebe hat den langen Atem»; unter anderem ist auf dem Münsterplatz ein «Markt der Möglichkeiten» vorgesehen. Die ersten beiden Kirchentage der Kirk fanden 2003 in Lörrach und 2007 in Mülhausen statt. (BZ)

[www.kirk2011.org](http://www.kirk2011.org)